

Los alumnos del colegio Juan Rico y Amat representan el musical del Rey León durante su carnaval

14/02/2016



Los alumnos del CEIP Juan Rico y Amat celebraron el pasado viernes un carnaval muy especial, pues tras cinco años de ausencia, **la tradición de los bailes volvió al centro para el deleite de los asistentes**. Para esta esperada ocasión el centro escogió como tema el "Musical del Rey León". Los alumnos representaron a

Puma, Timón, Mufasa, Rafiki, así como al resto de personajes en diferentes coreografías. Las familias de los escolares se volcaron con la actividad, colaborando y confeccionando el vestuario y creando llamativos maquillajes de los alumnos. Los padres se encargaron para tomar [fotografías](#) durante toda la jornada.